



Pressemitteilung

30. Juni 2014

Wasserrohrbruch im Schwefelbad Fallersleben

Am Sonntag, den 29. Juni 2014, ereignete sich ein Wasserrohrbruch im Schwefelbad Fallersleben. Am folgenden Montag entdeckte eine Mitarbeiterin den Schaden im Keller des Gebäudes. „Wir hatten im gesamten Keller knapp drei Zentimeter Wasser und mussten die Feuerwehr bitten uns bei der Beseitigung des Wassers zu unterstützen“, erklärt Markus Wunder, Leiter des Schwefelbads Fallersleben.

Die Vormittagskurse mussten wegen der laufenden Reparaturarbeiten abgesagt werden. Die Wasserversorgung des gesamten Gebäudes war für einige Stunden nicht möglich. Ab dem frühen Nachmittag konnten die geplanten Kurse wieder stattfinden. Nach derzeitigem Stand haben die technischen Anlagen keinen Schaden genommen.

„Mein Dank gilt unseren verständnisvollen Gästen und dem engagierten Personal. Wir sind froh, dass nur wenige Kurse abgesagt werden mussten“, so Markus Wunder.

Kontakt:

Thomas Helmke

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit

Klinikum Wolfsburg

Tel. 05361 80 -1199

E-Mail: thomas.helmke@klinikum.wolfsburg.de